



# マンスリーしろやま4月号

HPからもご覧いただけます



橋本市立城山小学校 令和6年4月16日発行 校長室から

## 令和6年度の始まり。みんなの笑顔が帰ってきました。

令和6年4月8日(月)新しい年度の始まりの日。みんな元気に登校してくれました。黄色のランドセルカバーが外れた2年生、やる気いっぱいの3年生・4年生・5年生、そんな下級生の先頭に立って集団登校をしてくれた6年生。今日からまたみんなの笑顔を毎日見ることができると、嬉しい気持ちでいっぱいになりました。そして、1年間ずっと笑顔いっぱいで登校できるようにしていかなければならないと、気持ちも引き締まりました。教職員一同、子ども達のために心を合わせて支援して参ります。保護者の皆様・地域の方々これからもご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 新任式・始業式

3月15日に卒業生を、28日には7名の先生方とお別れし、淋しい気持ちになっていましたが、4月8日7名の新しい先生方と3人の転校生をお迎えし、温かい気持ちになりました。新任式で替わってこられた先生方を代表して新しい教頭先生のご挨拶があり、「城山小学校のみんなの校歌と聞く態度がとっても素晴らしいです。」と褒めていただきました。みんなの気持ちが一つになった本当に素晴らしい校歌でした。児童代表のお迎えの言葉にもありましたが、「困ったことがあったら何でも尋ねてください。」そして、一日でも早く、城山小学校のことを知って楽しんでもらえますように。



新任式の後は、始業式です。3つの話をしました。一つ目は、「凡事徹底 当たり前前」の話をしました。できる子になってほしいです。挨拶・返事はもちろん、正しい姿勢、履き物をそろえる、右側通行をする、チャイムの合図を守る・・・難しいことではありません、きちんとできるようにしてほしいです。二つ目は、「ゴールのすがたをイメージして目標を立てましょう。」例えば、6年生なら、「みんなの手本になりたいから、挨拶をしっかりとする。」というように、どんな人になりたいからこれを頑張ると思って目標を立て、実行してほしいと思います。三つ目は「自分の命も人の命も大事にしましょう。」自分の命は自分で守るという話は以前からしていますが、自分を大事にするということは、自分を支えている人・友達も大事にすることです。しっかりと話を聞いてくれました。きっと3つのことを守って素晴らしい1年にしてくれることでしょう。今年1年のみんなの一生懸命な姿を見ることができると、楽しそうです。

その後、担任の先生を発表しました。みんな静かに発表を聞いてくれました。とっても嬉しそうにしていたので、私まで嬉しかったです。

## 第44回入学式

### ご入学おめでとうございます

4月9日(火)あいにくのお天気でしたが、48名の入生をお迎えすることができ、大変嬉しく思います。本年度から、全校児童が入学式に出席しました。大勢のお兄さん・お姉さんに見守られ入場してきた子ども達、みんなニコニコしていました。緊張している子もいたようですが、きちんと並んで歩くことができ、びっくりしました。号令にもきちんと反応することができていました。



入学認証の時の返事も素晴らしかったです。これから城山小学校の児童として、みんなと楽しく過ごしましょうね。

新入生にもこれから楽しく学校生活を送るために3つの約束をしました。

一つ目は、「早寝・早起き・朝ご飯」規則正しい生活を送ると、学校生活を楽しく過ごすことができます。

二つ目は「挨拶・返事をきちんとする」友達や地域の方・先生達にきちんと挨拶したり返事ができたりすると、温かい気持ちになります。

三つ目は「自分でできることは自分でする」朝、起してもらわないで一人で起きることができたり、支度を自分でしたりすると、自信がつきます。

この3つの約束をしっかりと守って楽しく過ごしてほしいと思います。

2年生からのお迎えの言葉、在校生の♪どっきどきの一年生♪もとっても良かったです。歓迎の気持ちが伝わったと思います。これから仲良くしてあげてくださいね。



### 48名の新入生です。よろしくお願ひします。